

Quelle: SVZ 17-09-2007

Erfolge für Ringer-Teams

Die "Jungen Wilden" des AC Wals sind mit einem 42:14-Kantersieg gegen Klaus II in die Ringer-Nationalliga-Saison gestartet. Der Kader der Gastgeber war mit vier Jugend- und zwei Junioren-EM-Teilnehmern gespickt, in der zweiten Kampfserie im griechisch-römischen Stil betrug das Durchschnittsalter ganze 17,8 Jahre. Wesentlich routinierter ist da schon die KG Vigaun/ Abtenau, die mit einem 43:12 in Graz nach dem Auftakterfolg über Innsbruck auch ihr zweites Duell erfolgreich gestaltete und in der Parallel-Gruppe A die Tabellenführung inne hat.